

# The NEWS

09 Oktober 2023



In den letzten Tagen wurden zahlreiche Personen mit einem Alter zwischen dem 20. und 25. Lebensjahr als vermisst gemeldet.

Zeugenaussagen zufolge sind vermehrt schwarze Transporter ohne Kennzeichen gesehen worden. Von den besagten Fahrzeugen fehlt jedoch jegliche Spur.

„Wir arbeiten mit Hochdruck an der Aufklärung der Vermisstenfälle, derzeit können wir aus ermittlungstaktischen Gründen keine weiteren Informationen preis geben, außer dass wir Unterstützung von diversen Spezialeinheiten erhalten“,  
so der Polizeisprecher.

Wenn Sie Informationen haben oder uns unterstützen möchten, finden Sie sich am 21.10.2023 um 16 Uhr in der Birnenallee 1 in 39365 Sommerschenburg, Ground Zero City ein.  
Ihr Team von den GZC News